



## Schuljahresende und neues Schuljahr

Wir wünschen allen Bürgerinnen und Bürgern, allen Eltern und natürlich unseren Schülerinnen und Schülern eine schöne, gesunde und erholsame Sommerzeit!



Allen Viertklässlern wünschen wir einen guten Start in der neuen Schule. Und unsere neuen Erstklässler begrüßen wir am 15.09.2022 um 10 Uhr in der Gemeindehalle.

Für die Klassen 2-4 beginnt der Unterricht am Montag, 12.09.2022 zur 2. Stunde (8.15 Uhr) und endet um 11.05 Uhr.

Das Team der Grundschule Hüttisheim

---